発行/美旗市民センター 住所/〒518-0616 名張市美旗町南西原229-3 TEL&FAX 0595-65-3007

2017(H29) 年12月2日

http://www.emachi-nabari.jp/mihata/ Email:mihata-ko@emachi-nabari.jp FACEBOOKにて情報発信中!!

☆学級、講座、その他のお問い合わせ・お申し込みは、平日の9時~17時に美旗市民センターまで。☆

20 周年記念 美旗市民センター祭り開催



11月22日・23日、本年度で20周年を迎えた美旗市民センター祭

りが今年も盛大に行われました。皆様のおかげで年々盛大に開催されますこの祭りが、 20年を経て地域に密着した美旗のお祭りとして定着してきた感があります。

特に美旗は小学生や若い世代が多く活気があると言われていますが、 今年も本当に子ども達が多く盛り上がっていました。



展示:今回は、初めて2日間開催しました。各サークル展示や福祉 施設の展示、また保育園や小学校、地域住民の皆さんの作品を

展示しました。皆さん秋らしい作品が多く、どれも力作揃いでした **催し**:恒例のビンゴゲームで盛り上がり、うどん1,000食完売。

毎年の甘酒・わた菓子・シクラメン・ポップコーンなども完売。 お茶席でホッと一服。当センター祭りは大人だけでなく、

子ども達もたくさん来てくれます。今年はバッゴー (砂袋を入れるゲーム) クロリティー (輪投げ) などで 楽しみました。また、スクエアステップ体験にも子ども達が 入り、初めてするスクエアステップに歓声をあげました。

発表:各サークルの華やかな発表に加え、本年度は20周年を記念して、 講師の先生にも踊ったり歌ったりして頂きました。皆さんと一緒に歌っ

下さったり、お目出度い曲を踊って下さったり、 20周年にふさわしい舞台となりました。















<競技会の部>結果

「囲其交流大会 | 11月4日(+) 開催

組	順位	氏名	
	優勝	古野 俊明	
А	準優勝	高橋 敬治	
	第3位	川崎喜宏	
	優勝	首藤 勝見	
В	準優勝	吉岡 正巳	
	第3位	大田 和男	
	優勝	桑門 雅明	
С	準優勝	瀧田登志男	
	第3位	犬飼 一之	

「高齢者学級スポーツ大会 ゲートボール大会

11月10日(金)開催 本年度は、主催サークルの美旗市民セ ンターチームが参加し、見事第3位に 入賞しました。これからも、続けてくだ さいね!

順位	チーム名		
優勝	南古山		
準優勝	西原町		
第3位	美旗市民センター サークル		





第5回美旗市民大学講

11月5日(日) 今年度「日本遺産」に認定された「忍びの里 伊賀・甲賀ーリアル忍者を 求めてー[三重、滋賀]を受け、今回は伊賀忍者研究フィールドで忍者研究をされている、 三重大学の山田雄司先生にお越しいただきました。60名のかたが聴講されました。

先生は、忍者の研究をされていますが、今回は主に古文書から忍者の実像をひもといていただきました。 まず、忍者というと戦いに長けているイメージですが、情報収集を主に受け持ち、戦いになると敵方の情報 を探り主君に伝え、その情報をもとに作戦を立てたそうです。その正体を明かさず主君に仕える姿から「忍 び」「草」などと呼ばれ、忍者という語が定着するのは昭和30年代だそうです。 山田先生は、その忍ぶと いう精神が、日本の精神文化を代表するものであるとおっしゃり、まさにその通りであると感じました。

三重大学では、忍者の研究をさまざまな角度から研究されており、オオカミの糞での狼煙実験や、忍者 の使う道具などの研究も進めています。前日まで青森で「はやみちのもの」と呼ばれる忍者の足跡をたどら れていました。海外での講演も多く、また新たな研究成果をいつかお話いただきたく思いました。



まなび体験セミナー 第6回講座

「ハンギングバスケット講座

ハンギングバスケット専用 の容器を使いました。

~冬の花のハンギングバスケットを作ろう~」

11月13日(月)日本ハンギングバスケット協会 ハンギ ングマスター 福森久美子さんにお越しいただき、冬の花のハ ンギングバスケット講座を開催しました。(12人参加)

プラスチックで出来た専用のコンテナに、パンジー、ビオラ、 白妙菊、アリッサム、ヘデラを、底から順番に植えこんでいき ます。花苗をポットから出し周りの土を少し落とし、コンテナ のスリットに植えこむ作業は、とても緊張しましたが、講師の 丁寧な指導のもと、14株を全て植え込み、とっても可愛い ハンギングバスケットが出来上がりました。



朝学モーニング







11月7日(火)伊賀南部環境衛生組合 手島左千夫さんと、伊集院時仁さんに 来ていただき、「ゴミの出し方分け方」を勉強しました。(12人参加)

家庭ごみ有料化の前後でごみの量を比較すると、家庭での分別が進み、排出量は大幅に減少し、その減少した状態を 維持しているとのことです。私たちが出すゴミは、私たちのゴミを減らす意識が大事だと実感しました。

美旗市民センター主催事業(12~1月)

12月 ***

2日(土)13:30 美旗市民大学講座「人も料理も仕込み次第」

5日(火) 9:00 朝学モーニング(11/27から受付)

15日(金)10:00 まなび体験セミナー「スマホ講座」午前の部

13:30 まなび体験セミナー「スマホ講座」午後の部 1月 •••••••

9日(火) 9:00 朝学モーニング(12/25から受付)

*年末年始閉館のお知らせ

12月29日(金)~1月3日(水)は、閉館いたします。

11月6日(月) 秋晴れの中、高齢者学級の皆さんに駐車 場の木々の剪定と植え込みの草引きをしていただきまし た。(79人参加)とても美しく整えていただいた駐車場で、



美旗市民センタ - 祭りを気持ち よく開催するこ とができました。 皆さんどうもあ りがとうござい ました。